
"Emulerò Jack e papà"
Dinamo verso il via alla nuova stagione, ecco il nuovo capitano Gentile
"Ci sono portato, mio padre Nando mi ha insegnato a coinvolgere tutti"
??

Basket Lega A
L'intervista

?di Antonello Palmas

Sassari Ha un compito in
più quest'anno: come nuovo
capitano al posto di Jack De
vecchi dovrà essere l'anima
della squadra e, nell'immedia
to, introdurre i nuovi giocatori
nell'ambiente Dinamo.
Stefano Gentile, si è già cala

to nel ruolo?
"Proverò a fare del mio me

glio. Avendo avuto la possibili
tà di condividere con Jack la ca
mera per 5 anni ho avuto mo
do di studiarlo. Proverò ad
emularlo, un po' a modo mio".
Cosa ha imparato da lui?
"Che c'è una differenza tra

essere solo giocatore ed essere
capitano. Il tuo lavoro non fini
sce quando esci dal campo, de
vi avere in testa sempre l'idea
di essere un esempio positivo,
fare da collante. Il compito di
tramandare i valori Dinamo e
l'atteggiamento che abbiamo
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"Mio fratello Alessandro
grazie a Scafati ritrova
la categoria che gli
compete, sarà bello
confrontarci in campo"
sempre avuto non si trasmette
solo in campo. Già lo facevo:
ho sempre cercato di coinvol

gere tutti. Ora lo dovrò fare an
che fuori. Mi fa piacere, mi
emoziona e mi stimola".
Si può dire che è stato un

po' il "capitano personale" di
Diop, se è cresciuto tanto for
se è anche merito suo.
"Gli dico sempre: c'è un Ou

smane prima che mi ascoltas
se e un Ousmane dopo che ha
cominciato a farlo (ride). L'ho
appreso dalla mia famiglia e in
particolare da papà Nando:
non limitarsi a guardare solo il
proprio orticello. Quando ve
do un compagno che ha biso
gno di una mano provo a consi
gliarlo. Perché in certi proble
mi ci sono passato prima io.
Magari qualcuno può dire
"chi credi di essere?", devi esse
re bravo a far capire che a te
non entra nulla in tasca. C'è da
dire che play e guardie hanno
una maggiore tendenza a co
struire una sintonia con i com
pagni per creare gioco".
Una famiglia di capitani.
"Sì, papà Nando lo è stato

praticamente in tutte le realtà
in cui ha giocato, tranne che in
Grecia, quindi a Caserta, Trie
ste, Milano…Anche Ale all'O
limpia per tanti anni".
A proposito, suo fratello

Alessandro ha ritrovato la ca
tegoria che gli compete.

"Sono contento, ha una bel
la possibilità in una società
ambiziosa come Scafati, e lo
sono anche di poterci di nuo
vo giocare contro. Sono sem
pre state belle partite da avver
sari e compagni. Sarà bello".
Lei è stato compagno di

Bulleri, nuovo vice di Bucchi.
"Sì, a Milano. Bullo per noi

sarà un'arma in più, è stato un
giocatore di grandissimo livel
lo, un suo consiglio per me
che sono pari ruolo o quasi sa
rà prezioso".
La Dinamo futura le piace?
"Siamo una squadra interes

sante, che può fare bene, se fa
rà del gruppo la propria forza
per esaltare i singoli. Come nel
la seconda parte della scorsa
stagione. Abbiamo aggiunto
dei nuovi: ho visto dai video
che sono tutti atleti in grado di
essere strumentali al nostro si
stema: giovani, di talento, con
voglia di dimostrare quanto
valgono. E ai quali piace gioca
re di squadra".
Il livello della Lba si è alza

to, sarà più difficile?
"Sulla carta tante squadre si

sono rinforzate, con grandi in
vestimenti sul roster. Noi dob
biamo continuare a essere noi
stessi, senza allontanarci dal
sentiero tracciato negli ultimi

anni e che ci ha portato lonta
no, nel quale dobbiamo avere
fiducia. Vorrei solo che questa
volta cominciassimo meglio ri
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"La Nazionale verso
i Mondiali? Puo far bene,
c'è l'impronta del Poz
con la fiducia nei giovani
e le qualità degli esperti"
spetto allo scorso anno, lavore
remo dal primo giorno per par
tire al 100 per cento".
Azzurri verso i Mondiali.
"Un'Italia che ha fiducia nei

propri mezzi. Può fare assolu
tamente bene, ha giocatori
che hanno già dimostrato di
poter fare la differenza ad altis
simo livello, ma punta anche
sui giovani. È la filosofia del
Poz, dare fiducia ai talenti che
devono dimostrare chi sono, e
allo stesso tempo esaltare le
qualità di quelli più esperti".
Per Spissu il primo Mondia

le, per Datome l'ultimo.
"Gli auguro un grandissimo

Mondiale. Gigi merita di finire
la carriera in bellezza, così co
me ha fatto con il club. Per Spi
sarà un'altra grandissima
esperienza, lo aiuterà a conti
nuare a crescere ancora".
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Vedendolo
in azione
da vicino
da Devecchi
ho appreso
quanto sia
diverso
essere solo
giocatore
Un impegno
che non
finisce con
la partita
E dovrò
introdurre
i nuovi nel
nostro
mondo
Mi sembrano
tutti ragazzi
adatti alla
nostra
filosofia
di gioco
che vuole
esaltare
i singoli
grazie
al gruppo

Stefano
Gentile
33 anni
campano
di Maddaloni
è il nuovo
capitano
della Dinamo
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